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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
○　君が代・我らの生業・信濃の国

《ゲ ス ト 紹 介》
○　米山記念奨学生
　ン　イウヨン　マックスさん

《会 長 報 告》
○�　あらためまして、長野東ロータリークラ
ブ　2023-24年度会長を務めさせていただ
きます、奥山です。2018-19年度岩本会長
のもと幹事を務めた年度折り返しから、コ
ロナ感染の影響を受けはじめたかと思いま
す。そして、千野直前会長年度までほぼ４
年、コロナ禍での様々な様式の変化に伴い、
各年度では柔軟に対応をされ乗り超えられ
てきたかと思われます。決して収束した訳
ではありませんが、感染への分類が変わり、
いわば感染対策の攻守を判断し、前進して
いく制限下に移行してきたかと思います。
今年度に関しては、あらためて今までの当
たり前に出来ていたクラブ活動を最大限実
施する年度にしていければと思います！来
年の最終例会迄、明るく元気に走り抜けて
いきたいと思いますので、宜しくお願い申
し上げます。さて、会長挨拶の初回はあら
ためて今年度の事業計画とテーマ、方針に
ついてのお話をしたいと思います。先日の
最終例会で、千野直前会長からのご挨拶に
もありましたが、私は海賊丸の船長になる
かと思います。そして、今年度のクラブは
その海賊船になるかと思いますが、その海

賊船が目指すべき宝島と、その宝島に向か
う航路での停泊する港についての話だなと
思いながらお聞きいただければと思いま
す！　先ずは、宝島と港が存在する大海原
となる国際ロータリー、そのRI会長、テー
マと方針、地区標語についてお話しをしま
す。今年度のRI会長はゴードン　マッキナ
リーさんです。1984年26歳でロータリーク
ラブに入会、所属はスコットランドのサウ
スクイーンズフェリーロータリークラブで
す。　プロフィールは、スコートランドの
首都エディンバラの王立高校とダンディー
大学で学び、口腔外科の大学院学位を取得
しています。　その後、地元で歯科医院を
経営し、様々な教育的役職を歴任したあと
スコットランド国協会総会コミッショナー
も務めています。主なロータリー役職経歴
は、グレートブリテンとアイルランドで国
際ロータリー会長と副会長を務められ、RI
の理事、委員会メンバーを就任しています。
そして、今年度のRIテーマは、Create�
Hope�in�the�World　世界に希望を生み出
そう　です！次に行動計画とビジョン声明
ですが、「私たちは、世界で、地域社会で、
そして自分自身の中で持続可能な良い変化
を生むために、人びとが手を取り合って行
動する世界を目指しています」になります。
活動指針としては、自身のメンタルヘルス
と幸せのためのロータリー活動をあげてい
ます。主に、奉仕プロジェクトの立案や、
地域社会への奉仕と地域の皆さんとオープ
ンでインクルーシブー誰も取り残さない共
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生していく、に繋がる交流、ダイバーシ
ティーにおける多様性のスタンスであらゆ
る機会を探し求める、最後に、持続可能な
変化を生む新しいアイデアに挑戦してくだ
さい、とあります。2023－24年度での大き
な変化として、ロータリーアクトクラブ単
体でのリーダーシップメントの向上が認知
され、ロータリークラブと同位置付けでの
クラブポジションとなります。長野東ロー
ターアクトクラブは、残念ながら活動継続
が難しくなりいったん終結となりました
が、当クラブにおいてもロータリーアクト
に関しては、ゼロベースから地位向上に
伴った支援の在り方を考えていかなければ
ならないかと思います。また、RIジョーン
ズ直前会長の提唱したDEI、ダイバーシ
ティー多様性、イコーリティー公平性、イ
ンクルーシブー誰も取り残さないで共生し
ていくこと、この３つを継承して推奨して
います。以上が、国際ロータリーRIの方針
及びテーマについてです。続きまして、
2600地区今年度の地区標語は、「手をつな
ぎ行動するロータリーの喜びを発信しよ
う」です。地区方針は、大きな旗印として、
引き続きEnd�Polioを提唱しています。ポ
リオ根絶活動を通じて地区全体で行動計画
として明確に実現していくこと！としてい
ます。あと一歩まで来たポリオ根絶に付随
した重点目標になりますが、ポリオ根絶活
動を通じてロータリーの公共イメージ向
上、活動への広がりある参加者の基盤と積
極的な参加、ポリオ根絶と会員増強に向け
てのより大きなインパクトを起こすこと、
そして、大きなインパクトを導いていくこ
ととしています。続きまして、活動目標で
す。当クラブにおいては、主に２つ目の地
区重点目標実現のためのクラブの枠を超え
た地域との結びつきによる連携、そして、
最後のDEIの理解促進と会員増強を主体に
考えています。寄付目標は、例年と変わら
ずの設定となります。以上が海賊奥山丸に
対して課せられたミッションとタスクにな
ります。今年度は特に後任で新しく入会さ
れた方も多くいらっしゃいますので、『ロー
タリークラブとは』についてのガイダンス

も、早めに開催出来ればと考えています。
尚、本年度の事業計画及び、基本方針につ
いてはこの後のクラブフォーラムの中で、
総会に付随してお話をさせて頂きます。会
長報告は以上となります。初回は、固い挨
拶となりましたがご容赦ください。やはり、
出航式は大切かと思われますのでしっかり
とお伝えさせて頂きました。これからの１
年間、どうぞよろしくお願いいたします！

《新 会 員 紹 介》
〇　袖山会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
○　鳥井　清司君
　本日より入会させていただ
きます。三友ファシリティー
ズデザイン取締役社長の鳥井
でございます。よろしくお願
いいたします。当社は長野市で建築設備設
計の事務所をしております。今後ともよろ
しくお願いいたします。

○　小林　宣範君
　皆さんこんにちは、先ほど
ご紹介をいただきました㈱
エーシーエ設計取締役社長の
小林と申します。この度は入
会させていただきありがとうございます。
前任は弊社会長の関口が大変お世話になり
ました。ありがとうございました。右も左
もわからない若輩者ではございますが、ご
指導のほどよろしくお願いいたします。ま
た出来ましたら温かく迎えていただきたい
と考えておりますのでどうぞよろしくお願
いいたします。

○　水澤　文一君
　前任の宮下の後任となりま
す、水澤文一です。どうぞよ
ろしくお願いいたします。平
素は当社の放送活動営業活動
にご理解ご協力をいただきましてありがと
うございます。私出身は安曇野市になりま
す。会社入社以来ほぼ営業のみということ
で、報道ですとか番組制作には一切携わる
ことはありませんでした。飯田放送局の局



長をしていた際に、2006年から2年間ほど
飯田ロータリークラブにお世話になりまし
た。その時に地区大会が飯田でございまし
て、お手伝いをしたのですが、思い出とし
ては当時環境大臣だった、現東京都知事の
小池さんをお招きして講演会をやりまし
て、当時はクールビズに注目が集まってい
た折でございまして、間近でお手伝いでき
たことが思い出に残っています。
　これから色々とお世話になりますが、ど
うぞよろしくお願いいたします。

《誕 生 祝 い》
○�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：渡辺　敬六君、竹村　國彦君
　　　　篠田　　諭君、鳥井　清司君

○�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：竹村　國彦君（美苗さん）
　　　　土屋龍一郎君（真弓さん）
　　　　原田　政和君（多恵美さん）
　　　　重石　洋二君（良子さん）
　　　　水澤　文一君（千幸さん）
　　　　小林　宣範君（佳子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　７月入会の皆様おめでとうございます。
岡宮　照行君（44年）、春日　英廣君（40年）
土屋龍一郎君（15年）、篠田　　諭君（12年）
千野　貴文君（12年）、倉石　智典君（10年）
原田　政和君（９年）、袖山　榮輝君（６年）
神津富治男君（５年）、薮塚　謙一君（３年）
棚橋　裕弥君（１年）

《幹 事 報 告》
○　理事会報告
・　2022～2023年度収支決算書（案）・2023
～2024年度収支予算書（案）についてご承
認いただきました。この後のクラブ総会に
て皆様にお諮りいたします。

・　退会届の件
　誠に残念なお知らせではございますが、
社内会員交代のため赤羽根　俊幸君が退会
されます。例会へのご出席は本日が最後と

なりますので後ほどご挨拶を頂戴いたしま
す。

・　新入会員の件
　宮澤　征爾君の後任
　�中部電力パワーグリッド㈱長野支社　副
支社長　佐藤　豊文氏、

　瀧川　浩君の後任
　�長野都市ガス㈱　代表取締役社長　中山　
潔氏、

　赤羽根　俊幸君の後任
　�㈱ドコモCS　営業部長　北尾　大祐氏
の入会を承認いたしました。次週の例会よ
りご出席いただきます。よろしくお願いい
たします。

・　そしてもうお一方、（同）ＳＰＡＲＫＯ
ＵＴＬＡＮＤＳ　代表社員　中村　志穂氏
の入会を承認いたしました。紹介者は私、
神津です。
　ご異議のある方は７日以内に書面を以て
お申し出ください。

・　７月のプログラムについて確認いたしま
した。今年度は納涼会については開催せず、
観月会を開催する予定です。よろしくお願
いいたします。

○　配布物について
　クラブ計画書、会員必携、ロータリーの
友、月信、週報カバーは来週12日に配布い
たします。会員サービス委員の皆様、ご協
力をよろしくお願いいたします。

○　会費請求のお願い
　近々今年度上半期の会費納入のお願いを
郵送致しますのでよろしくお願いします。

○例会変更のお知らせ
長野北東RC� ７月17日（月）祝日のため、

休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ７月31日（月）納涼家族夜間

例会のため、時間と場所を変
更いたします

� ＊定刻受付をいたします。
� ８月７日（月）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ８月14日（月）お盆のため、

休会いたします。
� ＊いずれも定刻受付はいたし



ません。
長野RC� ７月18日（火）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ８月１日（火）納涼会のため、

時間と会場の変更をいたしま
す。

� ＊定刻受付をいたします。
� ８月８日（火）祝日のある週

のため、休会いたします。
� ８月15日（火）お盆のため、

休会いたします。
� ＊いずれも定刻受付はいたし

ません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数54名 29名 25名 53.7％
前々回　６月７日 訂正出席率　67.30％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：篠田　　論君、渡辺　敬六君
夫人誕生祝い：水澤　文一君、小林　宣範君
　　　　　　　鳥井　清司君、原田　政和君
　　　　　　　土屋龍一郎君
在　籍　賞：神津富治男君、千野　貴文君
　　　　　　　篠田　　諭君、棚橋　裕弥君
　　　　　　　倉石　智典君、原田　政和君
　　　　　　　土屋龍一郎君
ノーバッジ：袖山　榮輝君
○　いよいよ2023－24年度、会長年度が出航
をむかえます。大航海になるかもしれませ
んが、クルーの皆さんと楽しみながら、目
的地に着ければと思います。何とか舵取り
を支えて頂く理事・委員長の皆さんと最善
をつくしたいと思いますので、１年間宜し
くお願いいたします。� 奥山　　哲君
○　奥山年度の役員の皆さん　健康に気をつ
けて頑張ってください。
� 千野　貴文君、倉石　智典君
○　奥山内閣の皆様のご健闘を心より祈念申
しあげます。� 岩本　弘君

○　奥山年度の幹事を仰せつかりました。精
一杯務めさせて頂きますので、よろしくお
願いします。� 神津富治男君

○　奥山会長はじめ役員の皆様、一年お世話
になります。� 夏目　　潔君

○　奥山丸の船出を祝します。一年間宜しく
お願いします。� 横田　一尊君

○　新年度スタート。奥山会長、神津幹事の
もと会員サービス委員長をつとめます。１
年間宜しくお願い致します。

� 仁科　圭右君
○　新しい年度がはじまりました。みなさん　
よろしくお願いいたします。

� 袖山　榮輝君
○　新年度、よろしくお願いします。
� 中澤　　勝君
○　本日より参加となります。宜しくお願い
致します。� 小林　宣範君

○　本日からお世話になります。よろしくお
願いいたします。� 水澤　文一君

○　よろしくお願いします。� 鳥井　清司君
○　本日で最後の参加となります。短い期間
でしたが大変お世話になりました。次週か
ら、他のメンバーが参加しますので、引継
続きよろしくお願いします。

� 赤羽根俊幸君

《退 会 挨 拶》
○　赤羽根　俊幸君
　赤羽でございます。先念の２月にドコモ
グループとして入会させていただくことに
なりまして、１年半という短い期間ではあ
りましたけれども大変お世話になりまし
た。ありがとうございました。従来メンバー
変更となりますと人事異動に伴うものが多
いと思いますが、私入会するときに「この
会の皆様から色々お話を聞いて知見や知
識、経験を蓄えるように」という命をうけ
まして参加させていただきました。毎回例
会ではおいしい食事をいただき、蓄えたの
は体脂肪と体重・・ということがメンバー
チェンジの一因かもしれませんが、他のメ
ンバーにも経験させたいということで、来
週から北尾と申しますが入会させていただ
きますので、引き続きよろしくお願いいた
します。
　最後に告知ですが、今週末から夏の高校
野球の長野大会が始まります。後半の準決



勝あたりにNHK放送で、テレビではなく
ラジオですが、解説で登場するかもしれま
せん。もしお時間がありましたらお聞きい
ただければと思います。
　最後に皆様方の益々のご健勝とご発展を
お祈り申し上げます。ありがとうございま
した。

《本日のプログラム》
○　クラブ年次総会
� 進行：神津幹事
� 議長：奥山会長
１．2022～2023年度決算報告
会計　仁科　圭右君
第１号議案　2022～2023年度収支決算書の
件
2022-2023年度会計の仁科圭右君
より説明をお願いします。

提案者　仁科会計

－　提案説明　－

2022～2023年度　監事　鷲澤　幸一君より
監査報告をして頂くところですが、本日ご
欠席です。
７月３日に倉石幹事・仁科会計立ち合いの
もと監査頂き、既に署名頂いていますので、
これを以て報告とさせていただきます。

第１号議案、満場一致にて承認

２．2023～2024年度予算審議
2023～2024年度会計の倉石智典君より説明
をお願いします。

提案者　倉石会計
－　提案説明　－
第２号議案、満場一致にて承認

○　新年度方針
　　奥山会長　（最終ページ）

《７月12日のプログラム》
○　ゲスト卓話
　ＢｌｕｅＦａｒｍ㈱
　代表取締役社長　青木　大輔様

《７月12日のメニュー》
・そうめん　薬味　つゆ
・�夏野菜天婦羅（茄子、南瓜、しし唐、も
ろこし）

・ミニ鰻の混ぜご飯　・鶏と大根煮物
・季節のフルーツ（西瓜、パイン）

＝次週例会予告＝
○　７月19日　祝日のある週のため、休会

《７月26日のプログラム》
○　㈱長野パルセイロアスレチッククラブ
　代表取締役社長　今村　俊明様

《７月26日のメニュー》
○　お弁当スタイル
・キャベツとシラスのサラダ
・豚フィレカツ　味噌ジンジャーソース
・鰯蒲焼　はじかみ　金平牛蒡
・モロヘイヤとささみの辛子浸し
・御飯　味噌汁　漬物　
・抹茶ケーキ　ホイップ　無花果



事業計画及び会長基本方針

� 2023－2024年度　会長　奥山　哲

【１】クラブ会長の基本方針及び重点目標
　�　2023－24年度RI会長であるゴードン�R.�マックナリーは、RIテーマとして　Create�
Hope�in�the�World�世界に希望を生み出そう！を掲げました。このテーマの背景として、
世界で今起こっている破壊的な紛争や大規模災害、新型ウィルス感染などの様々な社会的
影響から、世界が立ち直り、希望を取り戻すことが必要であり、平和に重点的に取り組む
ことが重要である、と言及しています。加えて表面的な影響だけではなく、世界的に深刻
化している内面的なメンタルヘルスの問題に対しても希望を与えるべきだと述べていま
す。2023－24年度は、現状でのコロナ感染状況に対して行動制限が緩和され、新型インフ
ルエンザ感染症における国としての分類も５類感染症となり、我々ロータリークラブの活
動も限りなく当たり前に出来ていた活動へと戻る事が期待されます。
　�　だからこそ、われわれ長野東ロータリークラブが、あらためて活動を楽しみ、明るく元
気なロータリアンでいられる活動支援を基本方針の基軸にしたいと考えています。そして、
メンバーが実感できる活動環境を設え、明るく元気なロータリー活動を地域へ情報発信を
促し、RI会長のテーマに沿って、2600地区標語である“手をつなぎ行動するロータリーの
喜びを発信しよう！”に向けた活動計画の実現に臨んでいきたいと思います。

【２】テーマ：『明るく元気なロータリアン』
１．充実した活動
２．活発な情報発信
３．明るく楽しいおもてなし

【３】重点目標
１．�RI並びに地区目標でもあるポリオ根絶のための「古着deワクチン」への積極的な参

加と貢献
２．地域への情報発信につながるWebサイトへのフルリニューアル
３．女性ゲストの誘致と会員増強へつなげるおもてなしのある受け入れ




